



Gobierno entrega clínicas móviles a siete comunas para fortalecer atención primaria

En el marco del fortalecimiento de la APS Universal, el Presidente de la República, Gabriel Boric, junto a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, encabezaron este lunes la entrega de unidades clínicas móviles de Atención Primaria de Salud Universal a siete comunas. Renca, Alhué, La Cruz, Coltauco, Canela, Linares y Perquenco ahora contarán con estos vehículos equipados con tecnologías médicas para la cobertura universal de salud. Con una inversión de \$ 368 mil millones, estas 7 clínicas móviles beneficiarán a más de 30.000 personas, reforzando atenciones ginecológicas, odontológicas, nutricionales y del niño sano.